



Fasanenhofschul – News 2/ 2010
Mai 2010

Sehr geehrte Eltern,

mit Ihrer großen Unterstützung konnten wir am letzten Freitag, 30.04.2010, ein wunderschönes Schulfest unter dem Motto „**Fasanenhofschule bewegt sich, Fasanenhofschule wird 80**“ feiern. Es war ein großartiger Erfolg.



Dafür möchte ich mich bei Ihnen ganz besonders bedanken, denn Sie haben mit Ihren köstlichen Kuchen, herzhaften Speisen und Ihrer Hilfe dazu beigetragen, dass sich alle auf unserem Schulhof sehr wohl gefühlt haben und wir eine Menge Geld für die Schulhofgestaltung einnehmen konnten.

Auch das Wetter hat uns nicht im Stich gelassen. Viele Gäste waren beeindruckt von den vielfältigen, gut organisierten Angeboten und dem vergnüglichen Bühnenprogramm.

Gut gelaunt haben die ersten Sternwanderer gegen 14 Uhr unseren Schulhof erreicht. Auch das Geburtstagsständchen hat nicht gefehlt. Die Klasse R 9a kam mit ihrer Klassenlehrerin „Happy birthday ...“ singend auf den Schulhof und hat alle schon Anwesenden zum Mitsingen motiviert. Andere Klassen lösten auf ihrer Sternwanderung Quizfragen, sammelten schöne Dinge, dichteten oder suchten nach Verstecken. Geschwitzt, durstig und glücklich waren alle um 14.45 Uhr auf dem Schulhof versammelt, so dass Herr Peter, hier stellvertretend für alle Helfer genannt, das Fest eröffnen konnte. Ohne seine große Hilfe, seinen Sachverstand und seine Unterstützung wäre ein solch großartiges

Bühnenprogramm samt professioneller Moderation nicht zustande gekommen,

Ich hoffe, dass es Ihnen möglich war, mit uns gemeinsam zu feiern. Unsere Schülerinnen und Schüler haben wieder einmal gezeigt, zu welcher tollen Leistungen sie fähig sind und die Fasanenhofschule hat sich der Schulgemeinde, Nachbarn und Gästen sehr gut dargestellt.

Alle Lehrerinnen und Lehrer haben auf dem Fest das neue Schul-T-Shirt mit dem Fhs-Logo getragen.

Damit sich alle unsere Schülerinnen und Schüler an unserer Fasanenhofschule wohlfühlen, müssen sie sich mit ihr identifizieren können. Wir bemühen uns durch viele Aktionen, das Wir-Gefühl, das über die Klasse hinausgeht, zu fördern.

Aus diesem Grunde wünschen wir uns, dass möglichst viele das neue **Schul-T-Shirt** kaufen und bei Gemeinschaftsveranstaltungen anziehen werden. Selbstverständlich können auch Sie als Eltern sich daran beteiligen.



Wir haben Kontakt mit der Firma school-trends aufgenommen, die gute Qualität zu einem günstigen Preis anbietet. Auf dem Schulfest hat die Firma ihre gesamte Kollektion gezeigt.

In den nächsten Tagen werden die Klassenlehrerinnen und -lehrer Bestelllisten über Ihre Kinder an Sie weitergeben. Erst nach Bezahlung werden wir die Shirts bestellen. Die Schule hat sich auf die Farben rot und blau geeinigt. Das T-Shirt kostet 7,50 Euro, das Polo-Shirt 12,50 Euro. Das Besticken mit unserem Logo ist im Preis enthalten. Selbstverständlich können Sie jederzeit für sich und ihre Kinder selbst bei der Firma bestellen.

Der **Minimarathon** findet, wie Sie bereits wissen, am 15.05.2010 um 17.45 Uhr statt. Herr Kunze hat 30 Schülerinnen und Schüler der Klassen 3-6 angemeldet. Für alle Anmeldungen konnten wir Sponsoren

finden. Herr Heldmann und die Firma E.ON haben die Kosten übernommen. Herzlichen Dank an dieser Stelle.

Es wäre schön, wenn auch Sie zu diesem Event kommen und alle Läuferinnen und Läufer unterstützen. Wir könnten uns um 17 Uhr im Startbereich an den Messehallen treffen. Ich hoffe sehr, dass das klappt. Hier sollte das neue Schul-T-Shirt bei einem ersten öffentlichen Auftritt getragen werden.

Theatervorführung der Grundschule

Das Musical der Theater-AG der Grundschule ist bereits zweimal öffentlich für alle 4. Klassen der umliegenden Grundschulen in der Aula der Fasanenhofschule aufgeführt worden. Auch diese Aufführungen waren ein großer Erfolg und konnten nur so stattfinden, weil Frau Petermann und Herr Peter es geschafft haben, mit viel Engagement die Kinder der 3. und 4. Klassen nicht nur zu motivieren, sondern auch zu Höchstleistungen zu führen.

Die nächsten drei Aufführungstermine sind für unsere Grundschülerinnen, Grundschüler und ihre Eltern gedacht.

Alle Grundschulleitern laden wir am 25.05.2010 um 19 Uhr zur Aufführung des „Das Robinson Kindermusical“ sehr herzlich in die Fasanenhofschule ein. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Am 31.05.2010 und 01.06.2010 wird das Musical erneut für unsere Grundschulkinder der Klassen 1 bis 4 aufgeführt.

7000 Eichen

In der letzten Woche sind vom Stadt-Gartenamt drei neue Eichen zu den Beuys-Steinen gepflanzt worden. Wie Sie vielleicht vor ca. einem Jahr der Presse entnommen haben, sind diese Eichen mutwillig zerstört worden.

Herr Dr. Stockmeyer vom Verein 7000 Eichen hat im Beisein von Herrn Saalfeld, Gartenamt Kassel, der Klasse H7 unter Leitung von Herrn Schaberick, einem ehemaligen Schüler und mir nochmals die Bedeutung der Beuys-Bäume, (Leben) in Verbindung mit den Basaltsäulen (Standfestigkeit) erklärt und der Schule einen wertvollen Kalender „Joseph Beuys“ überreicht. Wir werden alles dazu tun, damit diese und alle anderen Beuys-Eichen auf unserem Schulhof wachsen können.

Damit wir unsere Schule gemeinsam weiter entwickeln können, brauchen wir Ihre Mithilfe, ganz besonders in der Bibliothek und dem Beteiligungsprojekt „Schulhofgestaltung“. Wir suchen noch immer jemanden, der bei der Plangestaltung mithelfen kann.

Wenn Sie Lust haben, sich in diesen oder anderen Bereichen zu engagieren, lassen Sie es uns wissen und setzen Sie sich über unser Sekretariat, telef. 0561-872020, per e-Mail poststelle@fasanenhof.kassel.schulverwaltung.hessen.de oder über die Klassenlehrerinnen und -lehrer mit uns in Verbindung.

Wichtige Termine

Den ausführlichen Terminplan entnehmen Sie bitte unserer Homepage, die regelmäßig überarbeitet wird.

Auf gute Zusammenarbeit und Ihre Rückmeldungen freut sich

Ursula Richter-Dickhaut
(Schulleiterin)

